



●身近な話題をお知らせください！ 情報課 ☎53・1111 内線 373

1/1 弓打ち神事

西小川区の齊神社で、豊漁と区内安全を祈願する「弓打ち」が行われました。雪が降る中、区の男衆が「あせ〜ど〜」「ふけ〜ど〜」と掛け声をかけながら神社に集まり、射手3人が2本ずつ矢を大空に向けて豪快に放ちました。子どもたちは競ってその放たれた矢を拾いに駆け出し、その中でもおじいさんに抱っこされた小さな子が矢を拾うと、周りから温かい拍手が起こりました。



1/5 消防出初め式

若狭消防本部、若狭消防署、小浜消防団の出初め式が小浜漁港で行われ、消防署員と団員約300人が参加しました。松崎市長らが分団ごとに整列した団員を観閲したあと、ポンプ車などから小浜湾に向かって一斉に放水。一年の火災ゼロを願ってきれいなアーチがかかりました。



1/6 六日講

市の無形民俗文化財の六日講が法海区で行われました。わらで竜にみたてた「勧請の綱」を約10編み、その頭を今年の恵方である「西南西」に向けて区の入口に張られました。綱は、1年間張られますが、区内の家庭に不幸があると切り落とされるということです。

1/5 初競り

川崎三丁目の県漁連小浜支所で初競りが行われ、仲買人たち約60人が参加しました。商売繁盛を祈る三本締めやお神酒を酌み交わしたあと、競り人の威勢のいい掛け声で競りが始まりました。仲買人は「ちょっと高いな〜」と言いつつも、次々と新鮮な海の幸を買い付けていきました。



1/12 地域づくり総務大臣表彰

同表彰は、地域をよりよくしようがんばる団体、個人、自治体を総務省が表彰するもので、小浜市は「食」を通じたさまざまな取り組みが評価され受賞しました。東京で行われた表彰式では、地方自治体表彰の4団体を代表して、松崎市長が活動を報告。「食のまちづくりを観光や産業と連携して次のステージに進める」と発表し、周囲の注目を集めました。

1/9 戸祝い

新保区で、無病息災、五穀豊穡を祈る戸祝いが行われました。子どもたち8人は、七福神などおめでたい絵が描かれた「パイ」と呼ばれる棒を持って、各戸を訪問。4人1組で祝い歌を歌ったあと、一人ずつ「まんめでとう」と言いながらパイで家の柱や戸をたたきました。お礼にお年玉やお菓子をもらい、子どもたちは大喜びでした。



1/1 元旦走ろう会

市陸上協議会主催の「元旦走ろう会」が、今年も行われました。旧国民宿舎小浜ロッジ前に集まった約230人のランナーは、7時10分に一斉にスタート。マーメイドテラス（小浜日吉区）で折り返す1キロコースと六月祓神社（小浜津島区）で折り返す3キロコースに分かれ、それぞれ元旦の走り初めを楽しみました。